

## 寄付・寄贈 温かい善意ありがとうございます

### ●牛久莚崎ライオンズクラブから

4月7日、牛久莚崎ライオンズクラブから薬物乱用防止啓発幕(写真1)と牛久駅東口の屋外温度計(写真2)、ひたち野うしく中学校の桜の木6本(ソメイヨシノ・写真3)が寄贈されました。横断幕は各中学校に配られ、薬物乱用防止啓発に使用される予定です。

同団体の皆さんは「今後も地域に密着した活動に取り組んでいきたい」と話していました。



1



2



3

### ●牛久市商工会から

4月21日、牛久市商工会青年部からひたち野うしく中学校に開校記念として市の木であるキンモクセイが3本寄贈されました。青年部長の明石卓哉さんは「未来の担い手である子どもたちに将来の牛久を盛り上げてほしい」とメッセージを送りました。



### ●株式会社 JOGA から

4月16日、株式会社JOGAからマスク1,000枚が寄贈されました。同社は市のイベントに出展していることから、地域貢献活動の一環として新型コロナウイルス感染症拡大防止を図るために寄贈いただいたものです。代表取締役の仁田忍さんは「今できることをやりたいと思い寄贈しました。地域貢献に利用していただければ幸いです」と話していました。



### ●常陽銀行から

常陽銀行牛久支店から防犯ブザー770個が寄贈され、3月27日に贈呈式が行われました。この寄贈は平成17年から行われ、今年で16回となります。いただいた防犯ブザーは新1年生に配布されました。子どもたちの安全・防犯のために活用されます。根本市長は「子どもたちの防犯に役立ちます」と話しました。



### ●JA水郷つくばから

近年自然災害等が多発してる現状を踏まえJA水郷つくばでは非常食ライスを商品化、地域貢献活動の一環として牛久市に寄贈されました。3月27日には贈呈式が行われ、1,000食を根本市長が受け取りました。この非常食ライスは地元産コシヒカリが使用され、水なしでそのまま食べられるものとなっています。

